

Aprender a amar. 30 preguntas para no equivocarse...

Pontificio Instituto Juan Pablo II



BAC. Madrid, 2012

I.S.B.N. 978-84-220-1578-9

80 Págs.

TEMA:

Amor

Cuando nace una relación, la cuestión surgida por la pregunta «¿me amas?» no se puede contestar en soledad, requiere un acompañamiento. El Instituto Juan Pablo II, creado por el Papa para estudiar el matrimonio y la familia, no podía sino sentirse interpelado por esta pregunta de los jóvenes, y por ello ha preparado este documento: Aprender a amar. 30 preguntas para no equivocarse en la aventura más importante de la vida. En él simplemente se recogen las preguntas que los jóvenes llevan en su corazón. Es lo que hacía el Papa en sus encuentros con la juventud cuando decía: «Lo que yo os voy a decir no es tan importante como lo que vosotros me vais a contar a mí».
